



Neues Logo der Grundschule Steinenberg

GRUNDSCHULE
STEINENBERG

Am vergangenen Freitag ging das neue Logo der Grundschule Steinenberg „an den Start“.

Wer unser Schulhaus kennt, weiß, dass sich am Seiteneingang ein Mosaikbild mit Kindern, die Luftballone in den Händen halten, befindet.

Unser Logo greift zum einen das Mosaik und die Ballone auf und möchte zum anderen die Vielfalt der Kinder und Mitarbeitenden an unsrer Grundschule zum Ausdruck bringen. Wir gehören zusammen wie kleine Mosaiksteinchen und ergeben zusammen ein Ganzes. Nach 4 gemeinsamen Jahren an der Grundschule Steinenberg „fliegt“ jedes Kind dann seinen eigenen Weg weiter.

Vor der großen Pause versammelten sich alle Klassen mit ihren Lehrerinnen und interessierten Eltern im Musiksaal. Dort sorgte die Tanzgruppe der Tanz-AG unter Leitung ihrer Tanzlehrerin Ena Rodnyanskaya für tolle Stimmung. Die Tanz-AG-Kinder präsentierten die im 1. Schulhalbjahr erlernten Tänze und erhielten dafür viel Applaus.

Anschließend folgte ein echtes Highlight bei Sonnenschein und blauem Himmel: Die Präsentation unseres neuen Logos mit einem Luftballonstart!

Nachdem wir unsere Schulhymne gesungen hatten, zählten wir gemeinsam 10, 9, 8, ... bei 0 ließ jedes Kind einen bunten, mit Helium gefüllten Luftballon in den Himmel steigen. An jedem Ballon war eine Karte mit dem neuen Logo, mit einer kleinen Nachricht des Kindes und der Adresse der Schule befestigt.

Gefundene Karten können gerne per Post oder direkt in unseren Briefkasten ihren Weg zu uns zurückfinden. Es wäre schön, wenn die Finderin oder der Finder dazuschreiben würde, wo der Ballon gefunden wurde.

Nun warten wir gespannt, ob und von wo die Karten zu uns zurückgesandt werden. Wie weit sind unsere Luftballons wohl geflogen? Wir sind sehr neugierig ... und freuen uns auf mögliche Rückmeldungen.

Herzlichen Dank an alle Eltern,
die uns bei dieser Aktion unterstützt haben.

Es war ein gelungener Start, der von der Schulgemeinschaft mit viel Freude erlebt wurde!

